
general de la Ciudad, y propusimos 
la creación no de una agencia de 
empleo, pero sí de un instituto de 
empleo juvenil donde se den unas 
medidas que promocionaran em
pleo dentro de la gente joven. Ha
blamos, también, sobre algunas 
cuestiones relativas a la conserva
ción del casco histórico, algunos 
planes de inversiones para las zo
nas y los barrios de Toledo. No lo 
conseguimos. El grupo de gobierno 
en su legítimo derecho prefirió 
aprobar los presupuestos con nues
tros votos en contra. Veíamos que 
era un presupuesto excesivamente 
inmaduro, poco pensado, incohe
rente y la prueba de que esto era 
cierto es que al mes justo de apro
barse los presupuestos, con los vo
tos de AP y del CDS, nos presenta
ron un expediente de modificación 
de créditos del propio grupo de AP 
que venía a recoger algunas de 
nuestras sugerencias.

—¿Cómo un hombre, que pare
ce ser que ha sido más feliz, en eL 
trabajo de mesa, de buenas a pri
meras se encuentre siendo el que 
lleve la voz cantante, el que plan
tee todos los problemas del 
Ayuntamiento, el portavoz del 
grupo de la oposición mayoritaria 
que existe en el Ayuntamiento de 
Toledo?

—El hecho de que haya sido una 
persona que prefiera el trabajo inte
rior más al trabajo de público, no 
quiere decir que anteriormente no 
haya tenido actividades relaciona
das con la política, relacionadas con 
el mundo sindical y relacionadas 
con el mundo deportivo. El hecho de 
ser ahora portavoz es una decisión 
quetomóelgrupodel partido socia
lista, después de haber pasado un 
año dentro del Ayuntamiento, ha
biendo unido una serie de aconteci
mientos, una historia definitiva y 
que a veces los hombres como de
cía Ortega no eligen lo que quieren 
ser sino que las circunstancias ha
cen que sea, y en este caso, me hon
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ra que el grupo y el partido hayan 
pensado que yo pueda representar
les y que pueda coordinar la activi
dad municipal.

—Después de la crisis del PSOE, 
¿perteneces al grupo ganador?, 
¿has evaluado esa circunstancia?

—No he evaluado esa circunstan
cia porque yo soy miembro del par
tido socialista obrero español. Sé 
que es algo muy típicoytópicodecir 
esto de que cada uno de nosotros 
hace una trayectoria dentro del par
tido. En el partido ha habido y hay 
discusiones internas porque es la 
vida del propio partido. El partido 
socialista obrero español tiene aho
ra, una ejecutiva tanto a nivel local 
como a nivel provincial y regional 
elegida democráticamente y yo soy 
del PSOE y debo pues la lealtad polí
tica a los miembros que han sido 
democráticamente elegidos dentro 
del sistema que tenemos nosotros 
en el PSOE. Me une con todos los 
compañeros unas relaciones pri
mordiales, creo que positivas, yo 
respeto y admiro a todos los com
pañeros, con los que actualmente 
están dirigiendo el partido. Coinci
do en general en muchos de los 
planteamientos y lógicamente sigo 
la política que el PSOE está marcan
do en elárea municipalyque coinci
de en general con lo que la sociedad 
española, la sociedad de Toledo y la 
sociedad castellano-manchega es
tá diciendo y prueba de ello son las 
últimas elecciones a las Cortes Au
tonómicas. Por otro lado, creo que 
la famosa y traída crisis se cerró 
cuando se cerró el Congreso y que 
cada uno de nosotros está desem
peñando las funciones y papel que 
le ha correspondido en función a 
esos resultados.

—¿Significca el cambio de por
tavoz, cambios de planteamien
tos políticos municipales?

—El cambio de portavoz no signi
fica, necesariamente, un cambio ra
dical de comportamiento político o 
de estrategia o de matiz político en

cuanto al funcionamiento del Ayun
tamiento. Simplemente significa 
una acomodación. Las circunstan
cias políticas, las circunstancias so
ciales y el voto de los ciudadanos de 
Toledo decidieron que no fuéramos 
nosotros los que gobernáramos la 
ciudad pero sí que existían bastan
tes posibilidades de haberlo hecho. 
Nosotros en el Ayuntamiento va
mos a entablar una dinámica no dis
tinta pero sí acentuando en varios 
puntos. Uno de ellos, va a ser que 
partiendo de la base que ha pasado 
un año de gobierno, que ya no se 
puede escudar en el tema de esta
mos empezando. Ha pasado un año 
y lógicamente los ciudadanos de 
Toledo, a nuestro juicio, no están 
viendo muchas mejoras, práctica
mente no hay ningún movimiento 
en el Ayuntamiento y nosotros co
mo represetantes de los ciudada
nos de Toledo tenemos que exigir a 
ese gobierno que haga cosas, que 
las haga bien y a ser posible que las 
haga con el consenso de todos los 
grupos municipales. Por otro lado, 
vamos a insistir en nuestra línea de 
posición constructiva como así ha 
venido siendo habitual en nosotros, 
proponiendo cosas que creemos in
teresantes para la ciudad de Toledo, 
quizás en este caso tengamos que 
contar y nuestra intención es contar 
primero con el grupo de AP si le pa
rece bien aceptar nuestras pro
puestas y luego vamos a tratar de 
contactar igual, hasta ahora los es
tamos haciendo, con más ímpetu 
con el CDS y con Izquierda Unida. 
¿Por qué?, poque hemos visto que 
AP hasta ahora ha predicado con la 
palabra de la colaboración, de la 
participación, pero la realidad era 
distinta. A nuestro juicio ha tenido 
como Jano dos caras: las cara al pú
blico, la cara bonita, la cara de la fo
to, la cara de la participación y cola
boración, y luego el adverso de la 
cara que era todo lo contrario.

A Alianza le han votado menos 
ciudadanos que al conjunto de la
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